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ORDINE DEL GIORNO: n. 01 del 3/01/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.31 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 
 

09.31 10.51     

Mattaliano         Cesare 

 

presente 09.31 10.51     

Caputo               Valentina Presente 09.31 10.51     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 09.31 10.51     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 09.34 10.51     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,   

Alle ore 09.31  il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, predispone  

l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, Valentina Caputo, Valentina 

Chinnici, Cesare Mattaliano 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 
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i lavori vengono avviati con l’approvazione dei vervbali, il Presidente pertanto predispone la 

lettura del  verbale n. 9 del 15 gennaio u.s., che posto in votazione viene approvato all’unanimità.  

Si precisa che alle ore 9,34, nel corso della lettura, entra in collegamento la cons. lo Monaco. 

Il Presidente invita la segretaia a dare lettura del verbale n. 17 del 27, che posto in votazione 

voiene approvato all’unanimità. 

Il Presidente passa alla fase delle comunicazioni ed informa i colleghi consiglieri di essere stato 

contattato dalla dott.ssa Calandra del settore Cultura, perché desidera venire ad illustrare , alla 

presenza anche dell’Ass.re alla Cultura Mario Zito, il progetto “un libro ovunque. Il Presidente 

pertanto ipotizza l’incontro per giovedi p.v. 

Detto ciò, il Presidente manifesta l’intento di dare continuità al lavoro di approfondimento del 

testo regolamentare sugli Impianti Sportvi avviato nelle sedute precedenti, proprio con l’obiettivo 

di fare il punto e capire il percorso da seguire nel momento in cui si devono portare le modifiche 

in sede d’Aula Consiliare. 

La commissione, prima di avviare la disamina, discute sui più opportuni percorsi da seguire, per 

giungere alla definitiva stesura del testo, ipotizzando anche sedute congiunte con la settima 

commissione. 

Il Cons. Mattaliano, premettendo che della questione che sta per affrontare, ne ha già parlato con 

l’ass.re Petralia, puntualizza e contesta alcune procedure adottate da alcune commissioni, le quali 

impropriamente vanno   occuparsi di tematiche che non  rientrano tra le loro competenze. Che 

organizzano persino sopralluoghi presso Impianti Sportivi, chiedendo la presenza dell’Ass.re, 

così come sono stati fatti sopralluoghi presso i Cantieri Cultuali e così via.  

Il consigliere si sofferma sulla tematica, riferendo che ha chiesto all’ass.re che qualora si dovesse 

vericare una ulteriore situazione di informare la Commissione di competenza. 

Dello stesso parere si dichiara la cons. Lo Monaco. 

Il cons. Mattaliano desidera entrare in merito ad un altro argomento, che va ad aggacciarsi al 

problema rappresentato dal Segretario Generale in una sua relazione dove viene segnalata la 

difficoltà a chiudere il bilancio. Proprio alla luce di ciò, afferma il consigliere, e per evitare che si 

dica che a causa di mancato approvazioni di regolamenti ecc. possa esserci un mancato introito 

nelle casse comunali,  ricorda che la commissione ha lasciato in sospeso il Regolamento sulla 

tassa di soggiorno, con l’audizione della dott.ssa Romano. 

Il presidente accoglie il suggerimento, precisando che questo è un tema che è stato messo in 



stand-by, per occcuparsi del regolamento Impianti Sportivi, che ad ogni modo sarà sua cura 

invitare la dott.ssa Romano la prossima settimana, per un confronto sul tema.  

Interviene la cons. Lo Monaco per ricordare che altro punto  rimasto in sospeso riguarda il  

Regolamento sul decentramento 

Il Presidente, sottolinea che una volta chiusa la vicenda del Regolamento Impianti Sportivi, si può 

immaginare di fare una seduta congiunta con la settima Commissione, che si occupa di 

regolamneti e statuto, per fare il punto della situazione eventualmente con il coinvolgimento dei 

Presidenti delle Circoscrizioni. 

Il Presidente, nell’ottica di una organizzazione di lavori anche in ordine  ad una 

calendarizzazione di incontri specifici, fa l’elencazione delle tematiche che, una volta conclusa la 

fase attinente il Regolamento Impianti Sportivi, intende portare in discussione e che riguardano la 

Toponomastica, Tassa di soggiorno da discutere con la VI Commissione, Decentramento da 

discutere con la settima commissione, e l’Edilizia Scolastica che vista l’urgenza è stata già 

affronata acon la seconda Commissione. 

Interviene la cons. Caputo per ricordare che la Commissione proprio in vista della riunione che 

doveva essere fatta con l’Ass.ra Prestigiacomo, aveva fatto delle riunioni specifiche con COIME e 

AMG, nell’ottica di avere i dati necessari per poter interloquire con l’ass.ra. 

La Cons.ra si sofferma su alcuni aspetti riguardanti scelte di percorsi della Commisssione, che 

afferma di non condividere. 

La Commissione prendendo spunto dall’osservazione posta dalla consigliera Caputo, avvia un 

approfondito dibatito al riguardo, dove la cons. Chinnici interviene per sottolineare che 

dall’incontro avuto sia con l’edilizia scolastica, si con la AMG sia con il COIME,  nessun dato 

richiesto  è stato ancora fornito. La consigliera tiene a precisare che le uniche informazioni avute 

nel corso dell’ incontro con l’edilizia scolstica, sono state quelle di avere perso un finanziamento 

di circa 630 mila euro a causa dell’avvicendarsi dei revisori dei conti, oltre che avere perso altri 

fondi che erano destinati all’Edilizia Scolastica. 

Interviene la cons. Caputo per sottolineare quanto afferma l’Organizzazione Mondiale della 

Sanità, ovvero che la scuola deve essere un setting salutare, dove imparare e lavorare. 

La consigliera prosegue argomentando la materia. 

A seguito ampio confronto, la Commissione stabilisce di fare delle note da inviare alla AMG, al 

COIME, e all’Ass.re Petralia, per mettere su carta la richiesta specifica di quanto è stato chiesto 



verbalmente in occasione dei predetti incontri.   

Con la nota alla AMG, verrà chiesto che, alla luce di quanto stabilito in occasione dell'incontro 

svolto g. 22 gennaio u.s., di poter conoscere l'elenco delle scuole a loro carico rispetto alla 

manutenzione ordinaria/straordinaria degli impianti di riscaldamento e ventilazione meccanica. 

Oltre che  chiedere la specifica di eventuali criticità da loroi riscontrate, rispetto ad interventi 

necessari di manutenzione straordinaria per i quali sono in attesa delle autorizzazioni legate a 

preventivi o mancata certificazione antincendio. 

Il cons. Mattaliano desidera che venga precisato che  la nota riveste carattere d’urgenza. 

Con la nota al COIME, verrà chiesto, alla luce dell'incontro svolto g. 22 gennaio u.s., in cui venne 

discussa la tematica inerente l'Edilizia Scolastica, quali sono i plessi scolastici sui quali ad oggi 

sono impegnate le squadre COIME, in ordine ad interventi ordinari/straordinari. Oltre che chiedere 

di essere aggiornata sull'eventuale programmazione dettata dall'Amministrazione per l'anno 2021. 

Con la nota all’ass.re Petralia e dott.ssa Vicari, verrà chiesto, in considerazione dell'incontro 

previsto per mercoledì 3 febbraio p.v., il report degli Impianti Sportivi con la specifica di alcuni 

dati, ossia sapere nel dettaglio quali sono gli interventi in corso o programmati. Oltre che  

chiedere che  nell'elencazione venga fatto riferimento anche a quegli Impianti Sportivi che sono in 

capo al Settore Beni Patrimoniali, ma che comunque trattasi di Impianti Sportivi, comprese le 

palestre scolastiche. 

Il Presidente, chiusi gli interventi e rinviato l’approvazione  del presente verbale alla prossima 

seduta utile, alle ore.10.51  dichiara chiusa la seduta 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 10.51 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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